

日本という国号が使われ始めた時期について断定的に過ぎ、誤解するおそれのある表現である。

階や、憲法十七条を定めた。歴史書の編集にも  
とり組み、小野妹子らを、隋に派遣した。遣隋  
使には、留学する学生や僧も同行した。このこ  
ろから、日本という国号が使われた。

階や、憲法十七条を定めた。國の成り立ちをあ  
きらかにするために歴史書の編集もはじめた。  
また小野妹子らを、隋に派遣した。遣隋使には、  
留学する学生や僧も同行した。

国号が使われた時期を、適切な箇所である「8世紀始めのころ」に示すため、  
 19頁19-20行に移します。

て政治のしくみを整えようとした。つきの持統天皇も、7  
世紀の終わりに、中国の都にならって都(藤原京)をつく  
るなど、天武天皇の遺志をついで、政治の改革を進めてい  
った。701(大宝元)年、大宝律令が完成した。ここに、天  
皇を頂点とした中央集権の律令国家ができあがり、律・令  
にもとづく政治がおこなわれるようになった。

て政治のしくみを整えようとした。つきの持統天皇も、中  
国の都にならって都(藤原京)をつくるなど、天武天皇の  
遺志をついで、政治の改革を進めていった。701(大宝元)  
年、大宝律令が完成した。ここに、天皇を頂点とした中央  
集権の律令国家ができあがった。また、このころから日本  
という国号が使われるようになった。